

Beschlüsse der Gemeinderatssitzung vom 31.07.2017

Grundschule Burgweiler

- Beschluss über Eigenständigkeit / Außenstelle

Der Gemeinderat hat beschlossen, dass die Grundschule in Burgweiler ab September 2018 als Außenstelle des Reinhold-Frank-Schulzentrums Ostrachtal geführt werden soll.

Kindergartengebühren

1. Der Gemeinderat stimmte der Erhöhung der Benutzungsgebühren (Elternbeiträgen) gemäß der Empfehlung der Kommunalen Spitzenverbände und Kirchen zu.
2. Die Satzung zur Änderung der Satzung über die Benutzung gemeindeeigener Kinderbetreuungseinrichtungen und die Erhebung von Benutzungsgebühren wurde beschlossen.
Die Satzung ist im Mitteilungsblatt Nr. 31 vom 03.08.2017 veröffentlicht worden.

Erweiterung Sankt Pankratius

Der Gemeinderat stimmte dem Antrag von GR Arnold zu.

Der Kindergarten St. Pankratius wird entsprechend der Planung vom Architekturbüro Isenburg angebaut (Einbau einer Kleinkindgruppe, eines Intensivraumes sowie eines Besprechungszimmers). Die Gemeinde Ostrach beteiligt sich an den Kosten für die Sanierung und den Anbau mit 70 % entsprechend der Vereinbarung. Die Gesamtsumme des Baukostenzuschusses soll aber auf 220.500 EUR gedeckelt werden.

Vergaben

Der Gemeinderat hat beschlossen, die Dachsanierung des Feuerwehrhauses in Burgweiler zum Angebotspreis von 37.162,83 EUR an die Firma Manz in Ostrach-Laubbach zu vergeben.

Der Gemeinderat hat beschlossen, die Gerüstarbeiten für die Dachsanierung des Feuerwehrhauses in Burgweiler zum Angebotspreis von 5.009,90 EUR an die Firma Fischer in Ostrach-Einhart zu vergeben.

Baugesuche

Der Gemeinderat stellte das Einvernehmen zu folgenden Baugesuchen her bzw. stimmte Befreiungen und Ausnahmen zu:

Wiederaufbau der durch Brand zerstörten Ökonomiegebäude,

Dichtenhausen, Gem. Ostrach

Anbau einer landw. Lagerhalle, Dichtenhausen, Gem. Ostrach

Neubau einer Halle für eine Eiersortieranlage mit Nebenräumen, Maria-Perschl-Straße, Gem. Ostrach

Neubau einer Produktions- und Lagerhalle mit Bürogebäude, Heiligenberger Straße, Gem. Ostrach

Neubau eines Wohnhauses mit Doppelgarage, Denkmalweg, Gem. Ostrach

Neubau eines Wohnhauses mit Garage und Carport, Gartenstraße, Gem. Ostrach

Neubau eines Wohnhauses mit Garage und Carport, Hahnennester Straße, Gem. Burgweiler

Folgende Baugesuche wurden im Kenntnissgabeverfahren behandelt:

Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Doppelgarage und Carport, Gartenstraße, Gem. Ostrach

Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Carport, Heidenweg, Gem. Ostrach

Regionaler Kompensationspool Bodensee-Oberschwaben GmbH - Beitritt der Gemeinde Ostrach

Der Gemeinderat stimmte dem Beitritt zur ReKo GmbH zu.